

Frauen // Verbandsliga Südbaden 1 : 7 KSV Hölzlebruck : KSC Immendingen (3150 : 3227)

Jessica 559, Nicole 533 / 1 MP, Marina 521, Ayleen 521, Vroni 509, Claudia 507

Trotz guter Ergebnisse mussten sich unsere Frauen im Freitagabendspiel den starken Gästen aus Immendingen deutlich geschlagen geben.

Zunächst lief in der Startpaarung noch alles nach Plan. Zwar konnte Claudia ihren Mannschaftspunkt nicht gewinnen (1:3 Sätze / -48 Kegel / gegen Heike Herzog, 555), da aber Nicole zeitgleich kurzen Prozess mit ihrer Gegenspielerin machte (3:1 Sätze / +54 Kegel / gegen Silke Schätzle, 479), gingen unsere Frauen dennoch knapp (+6 Kegel) in Führung.

Nun sollten eigentlich Vroni und Marina diesen Vorsprung ausbauen, sowie mindestens einen weiteren Mannschaftspunkt gewinnen. Trotz solider Leistungen gelang ihnen dies aber nicht. Vroni konnte ihren anfänglichen Vorsprung nicht über die Ziellinie bringen (1:3 Sätze / -12 Kegel / gegen Daniela Eiche, 521) und Marina hatte gegen ihre starke Gegnerin nie wirklich eine Chance (1:3 Sätze / -38 Kegel / gegen Christine König, 559). Dadurch war aus dem Vorsprung von 6 Kegeln nun ein Rückstand von 44 Kegeln geworden.

In der Schlusspaarung sollten Ayleen und Jessica diesen Rückstand nun drehen. Allerdings musste Jessica gegen die amtierende deutsche Meisterin der U23-Alterklasse, Nicole Speck, antreten, was die Sache nicht gerade einfach machte. Jessica spielte auch sehr gut, doch ihre Gegenspielerin war einfach noch einen Tick besser und konterte alle guten Würfe von Jessica mit noch besseren Würfeln, sodass dieser Mannschaftspunkt auch an die Gäste ging (2:2 Sätze / -33 Kegel / gegen Nicole Speck, 592). Ayleen tat sich an diesem Abend für ihre Verhältnisse unerwartet schwer. Obwohl sie kegelgleich mit ihrer Gegnerin war, ging der Mannschaftspunkt ebenfalls an den KSC, da Ayleen nur einen Satz gewinnen konnte (1:3 Sätze / 0 Kegel, gegen Doris Kraft, 521).

Mit dem sehr starken Gesamtergebnis von 3227 gewannen die Gäste aus Immendingen somit völlig verdient. Unsere Frauen zeigten zwar auch eine geschlossene, gute Mannschaftsleistung, aber gegen die sehr stark aufspielenden KSC-Damen reichte dies nicht aus. Durch die Niederlage liegen unsere Frauen nur noch auf Platz 6 der Verbandsliga.

Vroni: „Wir hatten eine geschlossene Mannschaftsleistung, aber der Gegner war einfach besser.“

Nachbericht 5. Spieltag, 21. und 22.10.2023

Veröffentlicht von: xo

Sonntag, den 22. Oktober 2023 um 22:20 Uhr
